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孟晚舟为什么姓孟而不是姓任（孟晚舟为什么姓孟而不是姓任呢）

多学学、多看看！点击关注，每天精彩不断！

导读：华为升任孟晚舟为董事长的真实意图，骨气与危机，大多数人不理解！

当公司发展到一定阶段时，首席财务官成为最高决策者，但这句话必须放在这样的
背景下说，一开始是两年前，然后是在接受加拿大媒体采访时，孟女士是华为的首
席财务官和首席财务官。

她经受了长期而复杂的斗争的考验，华为提拔孟担任董事长的真正意图是什么?在
被关押的三年多时间里，在失去自由和各种压力的情况下，她始终刚毅勇敢，从不
低头。如果没有销售荣耀和x86服务器的利润
，华为的财务数据实际上会全面下滑，事实上，人们只能看到表面。
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这背后，一方面显示了华为的骨气，另一方面，华为确实遇到了难题，任先生过去
曾表示,孟女士的缺乏技术背景使她不适合接替他的职位，在我看来，华为目前需要
注意两件事，一是在技术上的持续投入，二是坚持不懈，打拼出一条出路的决心。
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从这一数据可以看出，此时华为需要CFO参与公司的最高决策，以应对华为营收的
急剧下滑，同时保持基本投资的目的，这个恶霸非常高兴，因为他以前经常这样做
，从来没有失败过，这次他也有同样的想法。为什么孟女士升任董事长显示了华为
的脊梁?
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即开源遇到瓶颈时，为了保证企业正常的经营活动，需要注意节流，在这样的前提
下，她回去后立即成为公司最大的领导之一，亲自领导公司，发誓要打击霸凌者的
行业，很多人都不知道，孟晚舟一回来就被提拔为华为的轮值主席。

那么以上，就是小编今天跟大家分享的精彩内容，看完之后，觉得这篇文章要参考
价值的朋友们，记得给小编点个赞或者点点关注，也可以将这篇文章收藏起来，分
享给更多还不知道的朋友和家人们，大家也可以在下方评论区给小编留言，一起参
与讨论，说说自己的观点跟看法，感谢大家的支持。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

